



## テスト終了

先日、第1回テストが終了しました。生徒たちはそれぞれに目標をもって取り組み、学習への姿勢にも成長が見られたのではないのでしょうか。今回は家庭学習や自主的なグループ勉強に取り組む姿もあり、良い意味での緊張感が教室全体にあったように感じます。

テスト結果も返却されましたが、結果に一喜一憂するのではなく、「自分の学びを振り返り、次につなげる」ことが大切です。ご家庭でも、テストの内容や振り返りの様子について、ぜひお話ししてみてください。

## 教育実習生が来ていました！

5月下旬から3週間、本校には教育実習生が来ていました。主に2年生の授業や活動に参加し、子どもたちと積極的に関わってくれました。生徒たちにとっても、年齢の近い若い先生とのふれあいは新鮮だったようで、「先生みたいになりたい」「もっと話したかった」といった声も聞かれました。実習生にとっても、子どもたちとの時間が貴重な学びになったようです。

最終日には生徒たちからメッセージカードを渡すなど、温かい交流のある実習期間となりました。

個人情報保護の観点から、写真は削除してあります。詳細は配布した学年通信をご覧ください。

## 野外学習に向けて

本日、野外学習についての「しおり」を子どもたちに配布しました。当日の流れや持ち物など、大切なことが書かれていますので、ご家庭でぜひ一度ご確認ください。何かご不明な点がありましたら、担任までご連絡ください。

個人情報保護の観点から、写真は削除してあります。詳細は配布した学年通信をご覧ください。

## 授業公開・部活動懇談会

6月17日(火)・18日(水)に授業公開と部活動懇談会を予定しています。お子さんの学校での様子をご覧いただける貴重な機会ですので、ぜひご参加ください。

時間や教科などの詳細は、先にお知らせしましたので、どうぞよろしくお願いいたします。